Schweizerische Vereinigung Eltern *gegen* Drogen

Postfach 8302 3001 Bern eltern_g_drogen@bluewin.ch www.elterngegendrogen.ch PC 30-7945-2

Bern, 19. Juni 2012

Besuchen Sie unsere Website: www.elterngegendrogen.ch

MEDIENINFORMATION zum UNO-Weltdrogentag vom 26. Juni 2012

Seit 1987 haben die <u>Vereinten Nationen</u> (UN) den **26. Juni zum <u>weltweiten Anti-Drogen-tag</u>** erklärt. Das Ziel der UN ist neben der Suchtprävention auch der Kampf gegen den Anbau und Handel von illegalen Drogen. Denn der illegale Suchtmittelkonsum und der stetig steigende Konsum von legalen Drogen wie Alkohol und Tabak führen weltweit zu riesigen gesundheitspolitischen und damit volkswirtschaftlichen Problemen.

Dass unseres Wissens das Bundesamt für Gesundheit an diesen Tag keine Aktionen geplant hat, ist ein Skandal!

Deshalb machen wir Sie auf drei Aktionen der Schweizerischen Vereinigung Eltern gegen Drogen aufmerksam und bitten Sie, darüber zu berichten:

- 1. Am 25. Juni 2012, um 21.00 Uhr, werden sich Betroffene aus der ganzen Schweiz vis-à-vis des Bundeshauses (unter der Uhr) treffen, um der 200 Drogenopfer des vergangenen Jahres zu gedenken und 200 Trauerkerzen anzuzünden.
- 2. Am 25. Juni 2012, um 13. 30 Uhr, laden wir Sie zu einer Medienkonferenz ins Polit-Forum Käfigturm, Marktgasse 67, Bern ein, mit Kurzreferaten zum Thema: Verordnungen, die dem Betäubungsmittelgesetz zuwiderlaufen, insbesondere der Abstinenzorientierung!

Referenten:

- Andrea Geissbühler, Nationalrätin, Polizistin, Co-Präsidentin des Dachverbandes Drogenabstinenz Schweiz
- Andreas Hungerbühler, Sekundarlehrer, dipl. Sozialtherapeut, Fachleiter soziale Integration einer abstinenzorientierten Therapieinstitution
- A.N., ehemals Drogensüchtiger.
- 3. Am 26. Juni 2012 finden den ganzen Tag Standaktionen statt (Kornhausplatz Bern). Dabei werden Unterschriften für eine Petition gesammelt, welche eine Drogenpolitik verlangt, die auf unserem Betäubungsmittelgesetz und den UN-Konventionen basiert.

Organisatorin der Anlässe:

Schweizerische Vereinigung Eltern gegen Drogen (<u>www.elterngegendrogen.ch</u>), Sabina Geissbühler-Strupler, Präsidentin, Halen 18, 3037 Herrenschwanden, 031 302 32 92 oder 079 431 93 97.